



99名で新年度スタート！

春は出会いと別れの季節で、期待と不安が入り混じった独特の雰囲気があります。しかし、この環境の変化が一人一人を大きく成長させるチャンスでもあります。それぞれの思いを胸に、この1年間しっかり成長して行ってほしいと思います。



新年度のスタートに当たって、発明王エジソンを例に挙げて話をしました。1300以上もの発明をしたエジソンの3大発明と言われるのが、蓄音機(音)、動画撮影機(映像)、電球(光)です。現在の暮らしでは、欠かすことのできないものばかりです。これらを発明するためにエジソンは数えきれないほどの思考錯誤を繰り返しています。なぜ、エジソンはモチベーションを持続させることができたのでしょうか。そこには、エジソンの「I have not failed.(私は失敗なんてしていない)」というポジティブさがあったからと言われています。たとえ実験がうまくいかなくてもうまくいかないことが分かったことで一歩前進できたと考えていたのです。

学校生活を送るうえで、もしかしたらうまくいかないこともあるかもしれません。そんな時、エジソンのように「もう一回やってみよう」とあきらめずにチャレンジすることが大切だと思います。子供たちのチャレンジする姿を全力でサポートしていきたいと考えています。

祝 入学おめでとう！

4月11日(火)に入学式を行いました。本年度は、宇城市長様及び学校運営協議会の皆様のご臨席を賜り、在校生も見守られる中、昨年度より少しにぎやかな雰囲気の中での入学式でした。かわいい制服を身にまとい、少し緊張気味の1年生の姿に微笑ましさを感じました。子供は集団の中でさまざまな課題と出会いながら、少しずつ成長し、自立し、社会性を育んでいきます。これから保護者の皆様と連携し、地域の方の協力を得ながら、子供たちを健やかに育てていきたいと思っています。



令和5年度 本校職員紹介

本年度の定期異動により、4月から6名の職員(ALT含む)が新たに小野部田小学校のスタッフとなりました。

この19名でがっちりスクラム(※注)を組んで、子供たちの教育に当たっていききたいと思います。昨年度同様に、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。



(※注) 本年度の学校便りのタイトル(題字)をSCRAM(スクラム)としました。子供と子供、子供と教師、教師と保護者・地域で、連携・協働して子供たちの教育に当たっていききたいという思いを込めています。

前列右より
毎床 一寿
鶴崎 琢也
廣瀬 俊彦
梅田 智子
中嶋 利彦
浦上 友紀
坂本麻衣子
前川 晴美
池田穂乃花
二列右より
伊藤 陽子
廣田 秀義
野崎 雪子
伊藤 櫛一
辻尼 博俊
福島 孔大
上田 恵
川崎 眞佐美
※新入
沖村 美幸
ロシエラ・ハンガド